
平成２３年度第６回教育研究評議会議事要録 
 
 
日 時：平成２３年９月２２日（木）１５：００～１５：５０ 

場 所：事務局第一会議室 

出席者：上井学長、加藤理事、川橋理事、堀理事、西田副学長、渋谷副学長、八木副学長、

高木教養学部長、山口教育学部長、伊藤経済学部長、山口理工学研究科長、佐藤工

学部長、伊藤評議員（教養学部）、坂西評議員（教育学部）兼図書館長、永澤評議

員（理工学研究科）、堀尾全学教育・学生支援機構副機構長、坂井総合研究機構副

機構長  

欠席者：丸山理事、中林理学部長、松本評議員（経済学部） 

同 席：尾﨑監事、檜枝監事 

 

議事に先立ち、平成２３年度第５回教育研究評議会議事要録の確認が行われ、了承された。 

 
１ 報告事項 
（１）加藤理事報告事項 
  ① 部局間交流協定の締結について 
     加藤理事から、本学理工学研究科とモスクワ工科大学電子工学部、及びマレーシ

ア工科大学との部局間交流協定を新規に締結し、また、ハノイ土木大学との部局間

交流協定を更新した旨の報告があった。なお、部局間交流協定の締結及び更新につ

いては、今後も教育研究評議会の報告事項とすることとした。 

 
（２）川橋理事報告事項 
  ① 国立大学法人埼玉大学ときわ荘有効活用等検討委員会要項について 
     川橋理事から、国立大学法人埼玉大学ときわ荘有効活用等検討委員会を設置した

旨の説明があった。ときわ荘の有効活用について検討のうえ案を作成し、年内に学

長に答申することとしており、各部局からも提案いただきたい旨、依頼があった。 
 
（３）丸山理事報告事項 
  ① 節電計画について 
     財務部長より、電力使用制限期間が終了した旨の報告があり、各部局の協力に対

し謝辞が述べられた。また、東京電力管内の電力供給量の不足状況が今後も不透明

であること及び、光熱費や温室効果ガス削減の観点から、今後も節電を実施してい

くこととし、改めて策定した埼玉大学節電計画について、配付資料に基づき説明が

あった。 
 
（４）教育学部報告事項 
    配付資料のとおり報告があった。 
 
（５）経済学部報告事項 
    配付資料のとおり報告があった。 



（６）理工学研究科報告事項 
    配付資料のとおり報告があった。 
 
（７）理学部報告事項 
    配付資料のとおり報告があった。 
 
（８）工学部報告事項 
    配付資料のとおり報告があった。 
 
２ 審議事項 
（１）学長選考会議委員について 
    学長から、学長選考会議委員が学長一次候補者として推薦された場合の委員の交替

について、国立大学法人埼玉大学学長選考規則第４条第３項に定められているとおり、

教育研究評議会を選出母体とする委員について、あらかじめ指名を行う旨、説明があ

り、審議の結果、以下のとおり了承された。 

学長選考会議委員 選出母体があらかじめ指名した者 

高木 英至  教養学部長 伊藤 博明  評議員 

山口 和孝  教育学部長 坂西 友秀  評議員 

伊藤  修  経済学部長 松本 正生  評議員 

山口 宏樹  理工学研究科長 佐藤 勇一  工学部長 

中林誠一郎  理学部長 永澤  明  評議員 

 
（２）シドニー工科大学との大学間交流協定の締結について 
    加藤理事から、シドニー工科大学との大学間交流協定を締結したい旨の提案があり、

審議の結果、了承された。 
 
３ その他 
（１）役員等の異動について 
    学長から、渋谷治美広報・地域貢献担当副学長が一身上の都合により９月末日を以

て副学長を辞する旨、説明があった。併せて、八木危機管理担当副学長が広報・地域

貢献に関する職務を兼任する旨、説明があった。 
 
（２）次回日程（１０月２７日（木）１５：００～） 
 


